



Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

INCIDENT

Sept Gabonais, exploitants forestiers dans la Doutsila (Nyanga), ont été interpellés vendredi à la frontière par des militaires congolais qui leur ont confisqué engins et matériel technique. Ils auraient franchi les limites de leur concession. Les autorités administratives se sont rendues sur place.

Page 7

PDG

Cadres et responsables des structures de base du PDG du Woleu-Ntem accueillent à leur tour ce week-end, à l'occasion de la rentrée politique de leur formation, le secrétaire général Steeve Nzegho Dieko, qui les a invités à la cohésion et au rassemblement, loin des "guerres intestines" de naguère.

Page 3

CPG : PLACE À L'ACTION !

FEUILLE de route, changement de dénomination sociale, adoption de la nouvelle gouvernance, délocalisation du siège social : autant de points à l'ordre du jour de l'assemblée générale extraordinaire de la Confédération patronale gabonaise (CPG) convoquée le 3 octobre. Un ordre du jour adopté lors d'une réunion vendredi et qui marque le point de départ de sa transformation, reflet de sa vision : " Bâtir ensemble une économie forte pour garantir la souveraineté nationale ". **Page 2**



POUR MOI QUOI...

On s'est tous esclaffés : "enfin, ils nous ont entendus en promettant de sévir contre les commerçants véreux!"

Trop, c'était trop de laisser faire ainsi. Un temps on avait l'impression que ce sont les commerçants qui "commandaient" ce pays. Voilà, le gouvernement a sonné "la fin de la récréation..."

On a d'ailleurs aimé la fermeté du gouvernement contre ces mecs-là qui se croyaient tout permis en organisant la pénurie pour nous asphyxier. Pourvu seulement que les opérateurs économiques comprennent aussi que c'est de leur intérêt, car ce qu'ils doivent craindre, c'est la colère des ventres affamés. Aux pouvoirs publics de ne point fléchir. Ce n'est pas la première fois qu'un arrêté du gouvernement relatif à réglementation

des prix de produits de première nécessité est pris. Toujours, c'est l'application qui pose problème. Là, là, là, c'est différent, les faits à l'origine des décisions antérieures répondaient à des cas spécifiques bien que, chaque fois, visant la solidarité nationale. Cette fois, les consommateurs sont associés à cette lutte puisqu'ils sont invités à dénoncer tous les abus observés sur le marché en appelant au numéro vert gratuit 8 085. Seulement, en tentant de le joindre le week-end, plusieurs personnes scandalisées par le non-respect déjà de l'application de l'arrêté ont été déçus de ce que le fameux numéro sonnait dans le vide sans correspondant au bout du fil. Est-ce un retard à l'allumage ? On ose croire...

Pourvu que ce ne soit pas un pétard mouillé et que tout ce tohu-bohu, c'est juste pour nous rassurer que l'État existe et veille quoi

...MAKAYA



L'entrée en campagne des éliminatoires de la Can-2023, le 24 octobre prochain, de notre sélection nationale de football des moins de 23 ans est escortée de sérieuses interrogations. Celles-ci, entre autres : sur quels hommes pourrait compter le sélectionneur Saturnin Ibela, fraîchement nommé ? De quels moyens pourraient disposer nos U23 dans leur ambition de se qualifier pour la phase finale au Maroc, terre de l'exploit en 2011 de leurs devanciers ? Il est d'autant plus urgent de trouver des réponses satisfaisantes à ces questions que les Baréas de Madagascar, probables adversaires de nos Panthères, ont une longueur d'avance.

Pages centrales